

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conozcan hasta momentos antes de repartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos céntimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

Las Hazañas de Rocambolo (8)

—Sí! Una tempestad.

—Bah! Si no hay una sola nube en el cielo!

—Así es para vos; mas para nosotros los marinos... Tomad este antejojo.

El joven tomó el instrumento.

—Mirad allá al Oeste—continuó su interlocutor.—Veis una manchita gris semejante á una vela de buque?

—Sí—dijo Rocambolo.

—Pues bien; dentro de una hora esa nubecilla habrá invadido todo el cielo y convertido esta noche, clara y transparente, en otra oscura y sombría, sus flancos vomitarán el rayo y la tempestad; esa mar, tranquila como un lago, rugirá furiosa y alborotada, sus olas se coronarán de espuma; el buque bailará en las crestas de esas mismas olas como una miserable cáscara de nuez, y bastará un girón de lienzo, un paño que se haya olvidado cargar, para hacernos naufragar.

El joven se expresaba con la seguridad y la sangre fría de un marino consumado.

—Cómo, esa nubecilla presagia todo eso?

—Caballero—dijo el joven sonriendo,—soy marino y en nuestra profesión hacemos tan constante estudio del cielo, que rara vez nos equivocamos.

—Luego vamos á sufrir una tempestad?

—Terrible.

—Y estamos realmente en peligro?

—Quizás.

—Diablol—exclamó Rocambolo, que, á pesar de su bravura no tenía gran deseo de ir á buscar un lecho entre las algas del mar.

—Nosotros—continuó el marino sonriéndose melancólicamente—estamos tan habituados á sacrificar nuestra vida, que jamás tomamos las cosas en el peor sentido. Tal vez yo me exagero la situación. Además, el capitán de este buque, pues

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 15.—San Eusebio, ob. y mr.
Día 16.—Los tres Niños del Horno de Babilonia.

Jubileo

Día 15.—En la iglesia Catedral.
Día 16.—En la misma iglesia.
Se manifiesta á las ocho y se oculta despues de Maitines.

Día 15.—Turno de Adoración.—Hermanas Dominicas.

Oficio divino

Día 15.—Se reza de la Demínlea III de Adviento.
Día 16.—Se reza de San Eusebio ob. y mr.

SECCION MARÍTIMA

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 7'05.—Pónese á las 4'46
Sale la luna á las 9'56 m.—Pónese á las 9'68 t.

Mareas del día 15.

1.ª pleamar á 27 m. — 1.ª bajamar 10'46 m.
2.ª pleamar á 46 n. — 2.ª bajamar 11'06 t.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.

De Puerto Real á Cádiz directo á las 8'00—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9'45.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10'45.—De Puerto Real á Cádiz, con escala en id. á las 11'30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id. á las 13'30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id. á las 14'45.—De Carraca á Cádiz con escala en id. á las 15'30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 16'30.

VAPOR AL PUERTO

ALIDAS DEL PUERTO.	SALIDAS DE CADIZ
Día 15.	
7'30 de la mañana.	12'00 de la mañana.
00'00 de la idem.	0'00 de la tarde.
2'15 de la tarde.	3'30 de la idem.

Día 16.

8'00 de la mañana.	1'00 de la mañana.
0'00 de la idem.	0'00 de la tarde.
2'15 de la tarde.	3'30 de la idem.

Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—Idem de proa, 0'70.—Idem de cosarios, 0'25.

SECCION OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 13 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y ma-drona 361 hombres 130'50 pesetas.—Camino de la Ronda, 06 hombres 12'00 pesetas.—Jardines, 47 hombres 107'50 pesetas.—Cementerio 8 hombres; 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 00 hombres; 000'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Matutención de 289 asilados y sirvientes 68'66 pesetas.

Reses cortada en la Casa de Matanza.—Vacunas 16 con 2,458'00.—Lanares 00 con 000'00 kilos.—De cerda 16 con 1'600'50 kilos—3 jornales 7'50.

Reses en la Dehesa de Campo Soto 000 Existencia de presos en la Carcel 320 En la Prevención 13. Cadáveres sepultados 09.

yo no soy aquí más que un pasajero, sabe su obligación, la tripulación es buena y finalmente—añadió terminando y levantando una mano,—Dios es grande y bueno, y con un soplo apaga las tempestades.

—Ah!—dijo Rocambolo.—Sois un pasajero.

—Sí, soy alférez de navío de la Compañía de Indias.

Esta contestación hizo estremecer á nuestro joven, que recordó las notas del cuaderno de Williams.

—Habéis estado en el Havre?

—Caballero—repuso el joven,—voy á París, donde debo encontrar una madre y una hermana que no he visto dieciocho años há. Desde el día—añadió sumamente conmovido—en que me embarqué como grumete, á los diez años de edad, en un buque mercante de la Compañía de Indias.

Al oír estas palabras olvidó Rocambolo la próxima tempestad y la perspectiva del naufragio; olvidóse de mando entero para contemplar ávidamente al hombre que tenía delante.

Tal vez nunca, durante toda su vida tan fértil en peripecias, había experimentado una conmoción parecida á la que se apoderó de él cuando hubo oído las últimas palabras pronunciadas por el joven marino.

Parecióle en aquel momento que el porvenir, envuelto hasta entonces en las tinieblas, se iluminaba á sus miradas, y que la enigmática palabra, llave de ese porvenir, iba á brotar de los labios de aquel desconocido que la casualidad arro-jaba en su camino.

—Ah!—dijo son una voz cuya conmoción habría notado su interlocutor en cualquiera otra circunstancia.—¿Luego sois francés, caballero?

—Sí—contestó el joven con un movimiento de cabeza y sonriéndose.—Comprendo—añadió—que os cause admiración el saber que soy francés, y el verme al servicio de la Compañía inglesa de las

Indias, pero esto consiste en secretos de familia que no me pertenecen del todo.

Rocambolo contestó con un gesto ambiguo, que parecía demostrar á la vez su curiosidad y su deseo de no pasar los límites de la discreción.

El joven marino le saludó cortésmente, y volvió á tomar su antejojo.

—Perdonad—dijo á aquél,—os dejo un momento para ir á buscar en mi camarote algunos papeles que necesito alvar del naufragio, si es que sufragamos. Como los tengo encerrados en un estuche de hoja de lata, podría, en caso preciso, acrojarme al agua con ellos, seguro de no perderlos.

Rocambolo le devolvió el saludo, y le dejó alejarse.

Pero desde aquel momento, nuestro héroe solo tuvo un pensamiento fijo, un objeto: unirse al marino, ganar su confianza, arrancarle su secreto, y quizás...

La última palabra acerca de sus proyectos era tan vaga, tan tenebrosa, que no osaba pronunciarla; pero se acordó de Williams, del flemático é implacable Williams, que tan frecuentemente le había dicho en otro tiempo:

—La vida es un campo de batalla, donde para triunfar es preciso hacer algunas víctimas; de lo cual se consuela todo hombre de talento pensando que el globo está por demás habitado.

Rocambolo se paseó por la cubierta del buque durante una hora indiferente á cuanto sucedía á su alrededor, y murmuró:

—Francés, al servicio de la Compañía de Indias... habiendo salido de París diez y ocho años: es el hijo de esa marquesa de quien habla Williams en sus apuntes nuestros años atrás.

Y empujado por un pensamiento ardiente y tenebroso no reparaba en la sinistralidad profetizada por el joven marino.

Aquella nubecilla cenicienta, perceptible en el horizonte con el auxilio del

antejojo, se había agrandado rápidamente.

Primero se alargó horizontalmente como una banda semicircular; después había invadido el cielo, en cuyo centro brillaba la luna. En seguida brotaron de sus flancos, que á cada minuto tomaban más gigantescas proporciones, otras nubes de color cobrizo y figura tormentaria: De repente desapareció la luna.

Al mismo tiempo se levantó en el mar un soplo de viento, débil al principio, más violento después y que pasó por los mástiles del buque haciéndolos rugir sordamente.

—¡Ya está aquí! ¡Trueno de Dios! ¡Ya está aquí!—exclamó un marinero.

Este grito puso fin á la meditación del joven.

Entonces vió que la tempestad llegaba y convino en que los pasajeros tenían razón para estar asustados y la más experimentada tripulación inquieta.

A la noche clara, brillante, estrellada, que permitía ver todos los detalles del buque se habían sucedido las tinieblas, y en medio de esas tinieblas, disipadas apenas por el farol de popa ó por alguna linterna, se oía la voz estridente é imperiosa del capitán y los gemidos de las aterradas mujeres, y dominando todos estos ruidos la voz del huracán, que se levantaba á lo lejos y corría siniestro y ruidoso en las crestas de las olas que empujaban á reventar, coronándose de lívida espuma:

—¡Diantrel!—pensó Rocambolo.—Parece decidido que no llegamos al Havre mañana por la mañana.

—Rogad á Dios, caballero—contestó una voz,—que mañana pertenezcáis á ese mundo; y si os escucha, habréis obtenido el mejor resultado.

Rocambolo se volvió, encontrándose con el joven marino de la Compañía de Indias.

Este se había despojado de su capuchón de marino, y llevaba por todo vesti-

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL.

SOÑANDO...

No hacen otra cosa las tres cuartas partes de los individuos que viven en nuestro país, en vida gozosa ó en vida de agonía. Pueblo de poetas el nuestro, de escasas energías materiales, de grandes bríos en la fantasía, soñar en su ocupación eterna; sueña el poder, sueña la gloria, sueña el amor... Y así vive soñando fuera siempre de la realidad. La vida, todo sueño que cantó el poeta, es vida genuinamente española.

Corresponde á la actualidad el sueño de la fortuna. Próxima la gran jugada de la lotería de Navidad; en ella sueñan todos, excitados los nervios por codicias infantiles.

El «gordo», los veinte millones del gran premio, es la obsesión constante. Todos lo esperan con esperanza loca; todos con él esperan salvar sus desventuras, evitar la quiebra, asegurar el pan para toda la eternidad de la vida.

Y mientras sueña, alcoholizada la imaginación por los vapores dorados de una fortuna probable, la realidad nos sigue rodando con sus tristezas y acosando con sus dolores, sin que nos demos cuenta de ellos, ¡oh la lotería... Es un símbolo perfecto del carácter de los españoles, colectiva é individualmente. Rueda nacional de la fortuna que brinda eternamente riquezas ilusorias; en torno de ella nos pasamos la vida, consultando ansiosamente el oráculo y esperando en estática contemplación que alguna vez nos favorezca el «gordo» para salir de apuros.

En la lotería se fundan todas las esperanzas; ella es la ducha bienhechora que ha de derramar sobre nuestras cabezas el cuerno de la abundancia; ella es la tiente donde convergen como en poderoso foco todos los anhelos de los españoles.

Y mientras la esperanza nos acaricia y nos anima, el bien que tenemos se pierde y nos olvidamos del trabajo y nos resignamos con la miseria. ¿Qué importa la ruindad del presente cuando la buena hada de la lotería nos brinda riquezas en el porvenir?

Nadie piensa aquí en hacerse rico con el trabajo; nadie cree que la virtud del ahorro puede ser base de fortunas verdaderas. ¿Para qué el trabajo y para qué el ahorro? La maga de la fortuna no puede alentar más que en el «bombo» de la Hacienda.

Por eso esperamos siempre el bienestar del acaso, de la casualidad, de una feliz humorada del destino; jamás lo perseguimos en el trabajo constante. Valdría esc tanto como anular de un golpe, nuestro carácter nacional de poetas soñadores.

La lotería nos mata; el loco girar de la rueda de la fortuna nos arrastra. Mientras ella existe, los medios reales de con-

quistar la Fortuna serán despreciados. Nada significarán el trabajo y el ahorro... Por patriotismo, debiéramos hacer pedazos, ese hermoso ídolo del «gordo» de Navidad.

De nuestra edición de la mañana TELEGRAMAS PUBLICADOS

Guerra en perspectiva

Madrid 13, 13'30.

Telegrafían de Buenos Aires que aquel gobierno ha publicado un decreto llamando á las armas 60.000 hombres de la reserva para primero de Enero.

La impresión que hay es que se considera inminente la guerra con Chile.

Esta nación contestará hoy á la nota de la República Argentina.

Congreso

Madrid 13, 16'10

En la sesión de esta tarde el Marqués de Teverga contestando al Sr. Villegas dijo que reconocía la gravedad de la falsificación de billetes de la lotería de Navidad.

El gobierno evolucionará pronto la propuesta del Sr. Urzaiz.

No se pagan

Madrid 13, 19.

Ha declarado el señor Urzaiz en la sesión del Congreso, de manera retunda que no se pagarán los billetes falsos, siendo detenidos sus portadores, pues todos los que juegan deben asegurarse de la legitimidad de lo que adquieran.

Senado

Madrid 13, 19'15.

Después de varias preguntas habla el general Weyler, el cual, contestando al Sr. Panés, promete redactar un proyecto de Ley, por el cual se prohíbe á los extranjeros adquirir propiedades inmuebles en las costas y las fronteras.

Se discute el presupuesto de Guerra. El Sr. D. Amós Salvador contestó al marqués de Estella.

No es cierto

Madrid 13, 23.

Un suelto oficioso niega que el ministro de Hacienda piense en empréstitos ni en otras combinaciones financieras.

Información

El Senador D. Rafael de la Viesca y varios marinos han estado informando ante la comisión del Senado que entiende en la ley constitutiva de la Armada.

Trató el señor Viesca del cuerpo de Semáforos olvidado en el proyecto.

Su Santidad

En Roma han circulado rumores pesimistas sobre la salud del Papa que está fatigadísimo con el trabajo de la Encíclica que prepara para primero de año.

(La Prensa de Madrid.)

Los sucesos de Cádiz

Leemos en *La Epoca* recibida anoche:

«El relato, de las vandálicas escenas de que Cádiz fué anoche teatro, pone de manifiesto una vez más la completa falta de previsión de los actuales gobernantes y la impericia crónica de algunas de las autoridades fusionistas.

Dos huelgas importantes ha habido en Cádiz en poco tiempo. Primero, la de los fogoneros de la Transatlántica, y recientemente la de los panaderos. Una y otra se han solucionado en contra de los huelguistas; y por efecto de una y otra han quedado sin trabajo en aquella capital muchos obreros, entre éstos los más conocidos por sus ideas exaltadas. Dados estos antecedentes, era de temer que se produjesen desórdenes, y así lo han dicho con repetición en estos últimos días los corresponsales de distintos periódicos.

La más elemental previsión obligaba á vigilar atentamente á ciertos elementos, á enterarse de lo que ocurría en determinadas Sociedades y á no perder de vista un momento á aquellos que son los directores del movimiento anarquista.

Nada de esto se ha hecho, ó, si se ha hecho, ha sido con tan mala suerte, que los acontecimientos han sorprendido á las autoridades.

Sólo por efecto de la sorpresa puede explicarse que una población como Cádiz que cuenta con suficientes elementos de represión, haya permanecido durante varias horas en poder de las turbas, que recorrieron las calles saqueando las tiendas, rompiendo cuanto encontraban á su paso, agrediendo á todo el mundo, sin que nadie se opusiera á tales desmanes y sin que en momento alguno se demostrase que había en Cádiz autoridades.

¿Dónde estaban éstas y qué hacían, mientras que á los gritos de ¡viva la revolución social! las turbas daban por completo la vuelta á la población? ¿En qué estaba ocupada la policía, que no se enteró de nada y ni siquiera sirvió para requerir el auxilio de las autoridades militares, que habrían refrenado el desorden y castigado severa y rápidamente á los saqueadores?

No caben imprevisión mayor ni mayor torpeza, y, sin embargo, nos figuramos estar oyendo lo que dirá D. Alfonso González cuando se le interpele sobre esto. El discurso de siempre, lo que ha dicho ya en cien ocasiones: que esos sucesos no se pueden prever ni han tenido importancia, que las autoridades han cumplido con su misión, que los cuatro agentes que casualmente tropezaron con los amotinados nada podían hacer frente á las turbas, y que se castigará á los culpables, que no serán habidos. Con esto y con dar un ascenso al gobernador en la primera combinación, habrá realizado por completo el sistema fusionista: y hasta otra.

Hasta otra, sí, porque mandando los actuales gobernantes, escenas como las

de Valencia, Zaragoza y Barcelona, sangrientos conflictos como los de Ripoll, Manlleu y La Coruña, atropellos como los de Oviedo, Sevilla y Gijón, incendios como los de Motril y saqueos como el de Cádiz, son el pan nuestro de cada día.

Esó sí: tenemos libertad, mucha libertad. Ahora, gracias al fusionismo, no hay autoridades despóticas ni Gobiernos autoritarios, y todo el mundo puede ejercitar pacíficamente sus derechos individuales, atropellando procesiones, asaltando templos, apaleando á ciudadanos pacíficos, quemando Fábricas y entrando á saco en el comercio de una población como Cádiz.

«Sagasta es la paz.»

Importación del maíz en Italia

El presidente de la Cámara de Comercio de Cádiz ha recibido del señor cónsul de Italia en esta plaza, una comunicación en que señala las siguientes disposiciones, necesarias para la introducción del maíz extranjero en la citada nación:

1.º Ningún cargamento de maíz procedente del extranjero, será admitido en nuestros puertos ó en nuestras fronteras, si no vienen acompañados de un certificado de origen expedido por el cónsul local, en el cual se hagan constar que el maíz remitido es de buena calidad, sin averías ni corrupción y en estado de suficiente seguridad para resistir el transporte en condiciones normales, sin alterarse.

2.º Todo cargamento de maíz será, á su llegada á las Aduanas nacionales, examinado por peritos, y donde se encuentre parte del cargamento averiado ó corrompido, será admitido en el Reino, solo cuando resulte que la alteración es debida á causas accidentales é independientes de los interesados.

Dicho maíz, alterado será destinado y empleado á las destilerías de alcohol, bajo la vigilancia de los agentes.

3.º Los señores cónsules, auxiliados de peritos designados por los mismos y por cuenta de los interesados, cuidarán del exacto cumplimiento de las presentes disposiciones.

LOS SUCESOS DEL MIÉRCOLES

Noticias y detalles

Para que llegue á conocimiento del señor ministro de la Gobernación, insertamos á seguida una relación, copiada del parte que ha dirigido á su jefe el cabo de la guardia municipal Martínez, de los desastrosos causados en la noche del miércoles por las turbas, solo en el barrio de Cortes y Correo.

He aquí la relación:

Confitería de «El Correo», tres cristales destrozados, del biombo; un par de

puertas rotas por completo y sustraídos dos tarros de caramelo.

Tienda de Rios, 21 cristales de puertas, rotos.

Bazar de muebles del señor Fernández Quijano, los destrozos que ayer dijimos.

Droguería de «El Correo», dos cristales rotos.

Rosario 20, puesto de varios artículos, cinco kilos de pan sustraídos y una canasta con tomates y una espuerta con limones, sustraídas también.

Rosario 14 nueve cristales de ventanas, rotos.

Idem 31, modista, dos cristales de vidrieras y un cristal de una puerta, rotos, y sustraídas prendas por valor de 68 pesetas con 50 céntimos.

Rosario núms. 27 y 29, horno del señor Merello, 18 cristales rotos.

Rosario y Columela, almacén de cuadros del Sr. Roquero, cuatro cristales grandes y uno pequeño, rotos.

Idem, almacén de ultramarinos, tres cristales grandes.

Idem, refino, un cristal grande.

Rosario 25, zapatería, dos cristales.

Cuadro de la Virgen, dos cristales y el lienzo, rotos.

Almacén de pianos del Sr. Quirell, desperfectos en obras musicales, importantes 24 pesetas, y el biombo completamente destrozado: importan las pérdidas 152 pesetas.

Perfumería de Rey, varios daños.

Relojería, Rosario 8, rotos dos cristales grandes, un reloj muestrario, grande, de dos esferas, y tres relojes de bolsillo, de plata.

Cardenal Zapata, taller de encuadernación, una vidriera rota y un cristal de una puerta.

Plaza de Castelar 1, tienda de vinos, 12 cristales.

Círculo Republicano, 18 cristales.

Tienda de vinos «La Estrella», 27 cristales.

Murguía 38, horno, 7 cristales y dos persianas destrozadas.

Valverde 14, vinos, un cristal.

La farola n.º 839, hecha añicos.

Tienda «Las Cuatro Hermanas», un cristal.

Aranda n.º 1, cuatro cristales y una puerta destrozada.

Zapatería de la Rosa, un cristal grande valorado en 25 pesetas.

Tienda de vinos «La Verónica», seis cristales.

Fonda de «La Nueva Paz», 5 cristales.

Almacén, Montañez 1, ocho cristales grandes valorados en 60 pesetas.

Farmacia de Sr. Núñez, 23 cristales de puertas, 4 grandes del biombo, un espejo y un tarro grande con medicamentos.

Plaza de Orta, comestibles, 13 cristales de puertas.

Tienda «El Beaterio», 23 cristales.

Sagasta y Murguía, refino, 4 cristales de puertas, y uno grande del biombo.

Sagasta y Murguía, almacén de muebles, un cristal.

Sagasta y Sacramento, comestibles, un cristal.

Tienda «La Abundancia», cuatro cristales.

Tienda de «La Gran Vía», 5 cristales.

Idem frente a la Torre de Tavira, un cristal.

La policía, cumpliendo órdenes del Juzgado de Instrucción, prendió anoche, a las ocho, a un individuo llamado Manuel Lobato Neira.

Es de oficio panadero.

Ingresó en la cárcel.

Aun no ha sido detenido el presidente de la disuelta sociedad de panaderos, Antonio Alvarez.

Según noticias nuestras, las autoridades creen que el referido individuo podrá ser detenido muy en breve.

El Sr. Gobernador civil solicitó, por telégrafo, del señor ministro de la Gobernación, en virtud de la reciente circular del mismo, sobre concentraciones de fuerzas de la benemérita, autorización para llevar a cabo en esta ciudad la de un número determinado de individuos de la benemérita.

Inmediatamente le fué concedida al Sr. La Guardia, la autorización que solicitaba, y desde el día de hoy empezarán a llegar a ésta, de los pueblos inmediatos, fuerzas de civiles para reconcentrarse.

El Sr. Gobernador está dispuesto a evitar con la mayor energía que vuelva a ocurrir en Cádiz el más ligero desorden.

Los civiles que se reconcentrarán serán de infantería y caballería.

Durante toda la noche y la madrugada, han continuado parejas de la benemérita patrullando por los barrios extremos de la población y por el centro.

La caballería, con el teniente Sr. Sainas, también ha estado patrullando.

En los hornos quedaron custodiados los pares de la benemérita.

La tranquilidad ha sido absoluta, observándose que los ánimos se mostraban confiados en las muchas personas que hasta la última hora de la noche pasearon por las calles.

En la Academia de Santo Tomás DE AQUINO

Asistió numerosa concurrencia, presidiendo D. José Bedoya.

El Sr. Vallejo Lobon esplanó su conferencia definiendo el concepto de la moral y considerando la aplicación de esta al ejercicio de la medicina, como moral médica.

Señaló los deberes que el médico tiene para con la sociedad, con las familias de aquellos a quienes asiste, para el enfermo y para sus compañeros, ocupándose también de los deberes del médico cristiano, en lo que se refiere a la administración de los Sacramentos y en el cumplimiento de los preceptos de la Iglesia, misas, ayunos, etc.

Imposible es tratar con más extensión del hermoso discurso del Sr. Vallejo Lobón, por falta material de tiempos si diremos que fué muy notable.

Le hicieron objeciones los doctores Traba y Alcina (D. Enrique), dando lu-

gar a que demostrara su ingenio en la réplica, el Sr. Vallejo.

A ruegos de la presidencia, hizo el resumen el Dr. Solano, aplaudiendo el trabajo del Sr. Vallejo y de sus contrincantes, encareciendo a los numerosos alumnos de Medicina que figuraban entre el auditorio, la gran utilidad que en la práctica profesional habrían de obtener de la brillante conferencia del doctor Vallejo Lobón.

Las Hermanitas de los Pobres

Lista de objetos recibidos por las señoras firmantes de la circular enviada al vecindario de Cádiz, para celebrar una Rifa «Positiva», en beneficio del Asilo de las Hermanitas de los Pobres:

Sra. D.ª Carmen Traba de la Torre, 5 latas de anchoas.

Librería Católica, un San José y 4 objetos.

Sra. D.ª Cecilia del Cavillo de Babago, 6 pañolones afelpados y 7 objetos.

D.ª Luisa Benjumeda y señora, 5 id.

D.ª José Luis Lacave y señora, 50 pesetas en lotes de un duro.

D.ª Amaro Duarte y señora, 18 pañuelos de punto y 14 broches fantasía.

Sra. D.ª Carmen del Cavillo, dos blusas de terciopelo y dos chaquetas de paño.

Sra. D.ª Rosario Cerveró y Cortés, 2 objetos.

Una hermana de los pobres, 8 id.

Sr. D. Francisco Miranda y familia, 7 id.

Sra. D.ª Dolores Pacheco de Ojeda, 5 id.

Sra. Vda. de Castillo, 13 id.

Sra. D.ª Concepción Ruiz y Lemos, 5 id.

Sra. Vda. de Santa Cruz, 8 id.

Sras. de Aramburu (D. José.), 22 id.

Sra. Vda. de Villaverde, 22 id.

Sras. de García y Ravina, 22 id.

Sras. Marquesas de Santo Domingo de Guzmán, 50 id.

Sra. Vda. de la Cerna, 3 id.

Sras. de García de la Torre, 2 id.

Sr. D. Plácido Muñoz, 50 id.

Sra. D.ª Eloisa Jiménez, Vda. de Sánchez, 3 id.

Sr. D. Rafael Rocafull, 50 id.

Sras. Marquesas de Larios, (Madrid), 4 id.

(Continuará)

De la Cartera de Noticias

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor «Isla de Panay», llegó el miércoles 11 a Manila.

El vapor «Ciudad de Cádiz» llegó el miércoles 11 a Colón.

Función teatral

Para el domingo se prepara en nuestro Teatro Principal una gran función organizada por los notables elementos que componen el cuadro cómico-lírico de Liceo Albarrán.

Se prepara un notable y entretenido programa y los precios serán sumamente baratos.

Dada la idea benéfica que anima a los aficionados y el programa que anuncian

no dudamos ha de resultar grandemente esta función.

Zarzuela nueva

En el Teatro Esclava de Madrid, se ha verificado el estreno de la zarzuela en un acto, «Enseñanza libre», original de los Sres. Perrín y Palacios, con música del maestro gaditano D. Jerónimo Jiménez.

La obra fué muy del agrado del público, y el maestro Jiménez triunfó en toda la línea con su partitura, alegre y apropiada para esta revista, perteneciente al género ínfimo.

Sobre todos los números descuellan un tango preciosísimo.

Procesiones

En el día de ayer, y en cumplimiento a lo acordado en la reunión habida por las Cofradías de penitencia, pasó la comisión designada por las mismas a visitar al Rvdmo. é Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, con objeto de exponerle sus deseos, de que en el próximo año pudiesen hacer estación a la Basílica en la Semana Santa, mayor número de Cofradías que en años anteriores y de los medios que para ello tenían en proyecto, siempre que S. E. I. le dispensase su venia, sin la cual no creían ni querían emprender trabajos de ninguna clase, esperando conocer sus ideas sobre esos cultos.

Con la afabilidad que tanto distingue a nuestro Prelado, fueron recibidos los expresados señores, teniendo la satisfacción de escuchar lisongeros elogios sobre sus proyectos, siempre que en ello se procurase, ante que otros fines la idea religiosa y que por lo tanto, esos cultos se celebren con el mayor orden y compostura evitando todos aquellos actos que puedan redundar en desprestigio de los mismos, reservándose para cuando se aproximara la época, dar instrucciones precisas sobre el particular.

Recordó que en el pasado año habíase mejorado en mucho las procesiones, no en el exorno de los pasos, que en eso, como en todo tiene Cádiz justa fama de buen gusto, sino en el perfecto orden y compostura que observaron los penitentes.

La comisión dió gracias al prelado por su afectuoso recibimiento ofreciéndole darle cuenta de los trabajos que sobre el asunto se acuerden.

Por fin se ha resuelto

Hoy ya no han de temer sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan al cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el *Depilatorio Venus* se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es a mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas perfumerías a 5 pesetas frasco.

Imprenta de LA DINASTIA
Santa Inés, número 17

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Río de la Plata.

Trece expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores é industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.^ª, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^ª—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart & C.^ª—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17 2.º

El precio de las dos: el de solo «La Correspondencia de España»

«La Correspondencia de España» uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Santa Inés, número 17

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio, y esquelas de defunción.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripción.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

Las TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía según clase de papel siendo los más arreglados á 40 cént. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas y se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

ANUNCIOS

En este periódico encontrarán los señores anunciantes gran economía en los precios, al mismo tiempo que la mayor publicidad.

Para tercera y cuarta plana se admiten hasta hora con veniente de la noche.

Los comunicados se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio de la Dirección.

No se devuelven los originales que se remitan aunque estos no se inserten.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.